

Confianza, Seguridad & Experiencia



MEDINA MUÑOZ & ABOGADOS ASOCIADOS

LA FIRMA

Somos una firma que presta servicios legales integrales dirigida a satisfacer las necesidades de nuestros clientes nacionales e internacionales en aspectos relacionados con el derecho de la empresa, a partir de un equipo interdisciplinario de abogados de gran experiencia en la practica legal en diferentes áreas de consultoría y litigios.

MEDINA MUÑOZ & ABOGADOS ASOCIADOS proporciona a sus clientes servicios de asesoría personalizada consultando sus requerimientos estratégicos y de negocios lo cual les permitirá tomar decisiones de manera oportuna y con alta seguridad legal.

SOCIOS

EDGAR MUÑOZ. J

emunoz@medinamunoz.com

Edgar Muñoz es abogado egresado de la Pontificia Universidad Javeriana, con Maestría en Derecho (LLM) de la Universidad Metropolitana de Londres, especialista en Mercado de Capitales, Legislación Financiera y Derecho Administrativo de la misma universidad. Durante más de diez años de experiencia profesional, se ha desempeñado como Asesor del Ministerio de Hacienda y Crédito Público, Abogado de la Vicepresidencia Jurídica del Banco Davivienda S.A., Asociado Senior de importantes firmas de abogados del país, y su último cargo fue de Gerente Jurídico de Citibank-Colombia S.A. La experiencia del Dr. Muñoz se ha concentrado en derecho financiero, gestión regulatoria ante autoridades, y mercado de valores. Dentro de los principales encargos y labores desarrolladas por Dr. Muñoz se encuentran la constitución de entidades bancarias de microfinanzas. la constitución de una corporación financiera, la adquisición y fusión de una entidad bancaria, diversas emisiones de valores en el mercado local e internacional, y la estructuración de varios créditos sindicados con la participación de bancos locales e internacionales.

GABRIEL MEDINA S.

gmedina@medinamunoz.com

Abogado egresado de la Universidad Externado de Colombia, Especialista en Derecho Financiero y Bursátil de la misma universidad, con estudios en Derecho de los Impuesto de la Universidad del Rosario y de Comercio Internacional y Régimen de Cambios del CESA. Egresado de la Universidad de Nebraska y del Institute for American and Internacional Law del programa International Business Law. Desde el año 2.005 ha sido docente de la Universidad Sergio Arboleda en el postgrado de Derecho Comercial y Financiero - titular de la asignatura Contratos Bancarios y Financieros. Igualmente prestó servicios de docencia a la Universidad de la Sabana en la facultad de Administración de Negocios Internacionales como titular de la asignatura Derecho de los Negocios. Miembro del Colegio de Abogados Comercialistas y ex - miembro del Comité Jurídico de FEDELEASING y ASOFIDUCIARIAS. Miembro de la Cámara de Comercio e Industrial Colombo-Chilena. Ha prestado sus servicios como Abogado a diferentes entidades financiera como: Fiduciaria de Occidente S.A. (Banco de Occidente S.A.); Fiduagraria S.A.; Citibank- Colombia S.A. brindando soporte legal a Cititrust S.A. Leasing Citibank y Citivalores; Helm Bank (Banco de Crédito) prestado apoyo jurídico a sus filiales Helm Fiduciaria S.A., Helm Leasing S.A. y Helm Investment Advisor (Banca de Inversión); se desempeño como asesor de asuntos legales de Sodimac Colombia S.A. (Almacenes HOMECENTER Y CONSTRUCTOR).

ALAN GONGORA

agongora@medinamunoz.com

Es Abogado norteamericano egresado de la Universidad de Harvard y estudió en la Universidad de Oxford y en la Universidad de Michigan, donde recibió su BA. Esta actualmente admitido en la barra de NY - Distrito de Columbia. Ha trabajado como asociado en varias firmas importantes del derecho internacional en la ciudad de NY, incluidos Clifford Chance LLP y Morgan Lewis y Bockius LLP. Como abogado, ha representado a varias compañías de Fortune 500, así como gran variedad de empresas internacionales y las organizaciones en una multitud de industrias, incluyendo productos farmacéuticos, químicos, agricultura, telecomunicaciones y transporte.



AREAS DE PRÁCTICA

Derecho Financiero: Soporte legal en la estructuración de mecanismo de financiación nacionales e internacionales para empresas del sector real, tales como créditos sindicados, estructuración de operaciones con derivados, contratos de leasing, confirming, factoring, negocios fiduciarios así como la constitución de garantías para los acreedores financieros. Igualmente se presta asesoría legal en la creación de entidades financieras y representación de estas ante autoridades de regulación y supervisión en Colombia (Superintendencia Financiera de Colombia, Banco de la República, DIAN).

Mercado de Capitales: Estructuración de valores y emisión de títulos de deuda (acciones, bonos, boceas, titularizaciones), procesos de privatización y democratización de acciones, estructuración de operaciones de martillos y ofertas públicas de títulos, así como y ofertas publicas de adquisición.

Derecho Societario: Asesoría en la constitución de tipos societarios on-shore y off-shore, conforme las necesidades del cliente, y transformación de las mismas a través de diferentes procesos como fusión, escisión, conversión. Igualmente, asesoría en procesos de adquisición de compañías y proceso de debida diligencia, así como acompañamiento en trámites de insolvencia, acuerdos de reestructuración de pasivos y asuntos vinculados a liquidación, voluntaria u obligatoria de sociedades.

Comercio Internacional y Régimen de Cambios: Consultoría en aspectos relaciones con las diferentes operaciones de cambio y su procedimiento de canalización a través del mercado cambiario tales como, importación, exportación, deuda externa, avales y garantías en moneda extranjera, inversión extrajera, operaciones de derivados.

Derecho de la Empresa y Corporativo: Apoyo legal en aspectos jurídicos relacionados con la empresa, tales como elaboración de contratos mercantiles (agencia mercantil, franquicias, distribución, arrendamiento comercial, seguros etc), derecho del consumidor, competencia desleal y prácticas restrictivas de la competencia, órganos de administración interna, gobierno corporativo y trámites de registro mercantil ante las cámaras de comercio.

Propiedad Intelectual e Industrial: Asesoría para la efectiva protección legal de creaciones artísticas, científicas e industriales, así como acompañamiento en trámites de registro de marcas, enseñas, logos y demás signos distintivos y protección de los mismos ante las autoridades competentes.

Derecho Laboral e inmigración: Apoyo legal a la empresa en la conducción adecuada del recurso humano y su compensación salarial, contratación laboral de nacionales y extranjeros, permisos de trabajo, visas y legalizaciones de documentos, negociación de pactos y convenciones colectivas, asesoría en procedimientos administrativos ante las autoridades del trabajo.

Derecho Tributario: Gestión legal en aspectos relacionados con planeación tributaria, tributación internacional, precios de trasferencias, procedimientos tributarios ante entidades fiscales.

Planeación Patrimonial: Diseño de estructures legales tendientes a la protección patrimonial familiar, su trasmisión a herederos y legatarios y manejo adecuado desde el punto de vista tributario y sucesoral. Diseño e implementación de protocolos de familia

Litigios: Representación y defensa ante la justicia ordinaria y arbitral para la resolución de controversias en aspectos relacionados con derecho civil, comercial, laboral y tributario.

Transacciones internacionales bajo la ley de NY. Negociación y estructuración de contratos mercantiles internacionales cuya ley y jurisdicción aplicable esta regida por la ley de Nueva York (USA).

"Con más de 15 años de experiencia, nuestra firma de abogados le ofrece los mejores servicios legales a precios competitivos."